

martes 4 de agosto de 2020

El Ayuntamiento reasfalta el camino de Las Gavias y la calle Atxona

Los trabajos, incluidos en el plan anual de repavimentación de la Concejalía de Obras, permitirán ofrecer una mayor seguridad a los conductores ante el deterioro que presentan algunos tramos



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras que dirige Andrés Raya, está reasfaltando en la actualidad el camino de Las Gavias y la calle Atxona. Los trabajos, que comenzaron el lunes y culminarán esta semana, permitirán ofrecer una mayor seguridad a los conductores ante el deterioro que presentan algunos tramos.

En el caso del camino de Las Gavias, la repavimentación se está ejecutando entre el camino Tornero y la avenida Lucas Vega. La previsión es que esta intervención culmine este viernes, mientras que las labores en la calle Atxona finalizarán mañana.

Ambas actuaciones forman parte del plan anual de reasfaltado de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, con una inversión total de 733.000 euros, a los que hay que sumar la cuantía relativa a los ensanches de aceras y rebajes para mejorar la accesibilidad en las vías.

Este programa está integrado por una veintena de trabajos en distintos puntos del municipio, en los que el firme se encuentra en peor estado, establecidos a partir de criterios técnicos de prioridad y seguridad, para lo que se ha contado con la colaboración del área de Seguridad Ciudadana.